
Fortuna

Beitrag von „Bernhard“ vom 1. Juli 2010, 23:06

Hallo Willi
Bei der Fortuna bist du ja der Aufzüchter,
weist du noch das Züchtungsjahr.
Ich find die Blüte einfach super.
Bernhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/523-fortuna/&postID=4860#post4860
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